

publique, et que ses ministres continuent d'exercer en son nom, il est un autre apostolat, bien plus méritoire par lui-même. d'où l'apostolat de la parole tire toute son efficacité, l'apostolat de la prière, auquel notre divin Sauveur a exclusivement consacré les trente premières années de sa vie mortelle, qu'il continue encore dans sa vie glorieuse au ciel, et dans sa vie de sacrifice au saint Tabernacle. Ce fut l'apostolat de MARIE, de saint JOSEPH et de cette foule innombrable d'âmes cachées aux regards des hommes, mais puissantes auprès de DIEU, qui, par cette action tout intérieure, n'ont pas moins fait pour la défense de l'Eglise et le salut des hommes, que tous les Docteurs par leurs écrits, et tous les prédicateurs par leur éloquence.

L'Œuvre de l'Apostolat de la Prière appelle donc tous les chrétiens à s'unir à cette vie intime du Cœur sacré de JÉSUS et du Cœur immaculé de MARIE, et à les seconder dans leur divin apostolat. Elle les invite à s'APPROPRIER TOUTES LES INTENTIONS de ces divins Cœurs, et à prendre à cœur tous les intérêts qui sont l'objet de leurs prières : l'extension de la divine gloire, la conversion des infidèles, des hérétiques et des pécheurs, le progrès des justes, la restauration catholique de la France et des autres nations chrétiennes, le triomphe de l'Eglise et du Saint-Siège, etc. etc.

Cette Œuvre excite les chrétiens à s'élever au-dessus de ces intérêts matériels, de ces préoccupations du moment qui absorbent et dévorent toute l'activité de leur âme immortelle, et à prendre une part active aux luttes de l'Eglise, aux efforts des ministres du Seigneur, à la grande œuvre de la Providence, au salut des âmes. Elle les presse de se dévouer, avec plus de fruit que les hommes purement politiques ne peuvent le faire, à la régénération de cette société moderne qui ne semble tomber en dissolution que parce qu'elle a perdu l'élément vital de la foi. Enfin elle étend encore plus loin leurs pensées ; elle leur fait comprendre qu'il ne tient qu'à eux de faire descendre les lumières et les grâces du Ciel sur tant de nations assises à l'ombre de la mort, et de hâter l'heureux moment prédit par Jésus-Christ, où il n'y aura plus sur la terre " qu'un seul bercaïl et un seul Pasteur. "

2. Cette Œuvre, on le voit, se lie aux dogmes les plus fondamentaux de notre sainte Religion, et elle ne tend qu'à faciliter aux chrétiens la pratique de leurs plus essentiels devoirs.